

Nachruf

Am 20.10.2020 verstarb

unser ehemaliger Mitarbeiter

Ernst Römbke

im Alter von 91 Jahren.

Der Verstorbene war vom 01.04.1964 bis zum Renteneintritt am 30.11.1991 beim Amt Windheim zu Lahde und seit der Gebietsreform bei der Stadt Petershagen beschäftigt. Als Schulhausmeister an der Volks-/Hauptschule Windheim hat er in all den Jahren dafür gesorgt, dass Schülerinnen und Schüler, Lehrkräfte und Besucher eine intakte und saubere Schule vorgefunden haben. Schließdienst am späten Abend und Kontrollgänge auch am Wochenende waren für ihn eine Selbstverständlichkeit. Wegen seiner höflichen und hilfsbereiten Art war er beliebt und geschätzt. Dafür sage ich ein letztes Mal Danke.

Wir werden dem Verstorbenen ein ehrendes Andenken bewahren. Seiner Familie gilt unser aufrichtiges Mitgefühl.

Petershagen, 26.10.2020

Stadt Petershagen

Dieter Blume
Bürgermeister

Heiner Strohmeier
Personalratsvorsitzender